



令和3年1月8日撮影

建設工事が終了

新設校建設工事は、令和元年6月27日に起工式を行ない、開始しました。

その後、令和2年4月、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、数日間、工事は休止しましたが、予定通り、令和2年12月25日、無事に工事は終了し合志市へ引き渡されました。

工事期間中、近隣の皆様にはご迷惑をおかけしましたが、ご協力ありがとうございました。

今後は、机やイス、ピアノ等の搬入を行ないます。

令和3年4月開校に向け、準備を進めています。



理科室※

※第4号で校舎等の写真を掲載しています。

紹介動画を作成中

転籍する世帯を対象とした「校舎見学会」を

令和3年3月13日(土)

(新中学1年生)

令和3年3月27日(土)

(新中学1年生を除く全児童生徒)

に日程を分けて実施する方向で計画中ですが、新型コロナウイルス感染状況によつては、実施できない可能性があります。実施する場合は、直前となりますが、対象者へ文書にて案内します。

また、合志楓の森小・中学校の施設概要がわかる紹介動画を現在作成中です。転籍および入学する児童生徒がワクワクしながら開校を迎えられるような動画にしたいと考えています。

市ホームページ「開校準備だより」にて近日公開予定です。

PTA設立準備へ

PTA設立準備に向け、関係者協議を行なっています。

通学路の見守り体制や、登校班を編成するかどうか等についても話し合っていく予定です。

民生委員・児童委員や地域ボランティアの皆様のご協力を得ながら、児童生徒が安全に登下校ができるように協議を進めてまいります。



校歌が決まりました

合志楓の森小学校・合志楓の森中学校、両校の校歌（作詞・作曲）を、赤星誠司氏に制作していただきました。

赤星氏は、現在、大津高校の音楽講師で、以前は合志中学校に勤務され、吹奏楽部顧問としても活躍されました。

また、合志市文化自主事業「ドレミの広場」の企画運営にも長年、参画いただいています。

校歌決定までの主な経緯

令和元年12月

・開校準備委員会にて、合志市にゆかりのある赤星氏へ校歌制作を依頼する旨を決定。

・赤星氏へ校歌制作を打診。

令和2年4月

・赤星氏受諾。現場視察。

令和2年10月

・赤星氏より校歌案提出あり。

・開校準備委員会、教育委員会、恵楓園自治会へ、校歌歌詞に関する意見聴取。

令和2年11月

・教育委員会にて、原曲原案どおりとすること決定。

令和2年12月

・議会全員協議会にて報告。



合志楓の森小学校 校歌

合志楓の森中学校 校歌

合志楓の森小学校 校歌

作詞・作曲 赤星 誠司

J=112

1:あさひ -かがやく -- お--おあそ の
 めぐみの か -げ -を う けな が -ら
 こ ころ と こ こ -ろ よ せあ え ば あら
 た な ゆめが ひろ -がる よ
 えが おい ば い き ほう かな える
 か え で の も -り ひょう -が ころ

合志楓の森中学校 校歌

作詞・作曲 赤星 誠司

J=112

う しだいちに か お -る か げ つ
 ど うわれらの し -あ -わ せ よ
 あ -いと せい ぎの な のも と に
 しん りの ひ -かり も と め ん と
 と わ に ち か -う わ ころ どの
 か え で の -も -り ちう が く わ れ ら 2:れ

一 朝日輝く 大阿蘇の
 心と心 寄せあえば
 新たな夢が 広がるよ
 笑顔いっぱい 希望かなえる
 楓の森小学校

二 夕日はえゆく 金峰山に
 輝く未来 見つめつた
 誇れる人に なるために
 愛と正義 語る場所
 勇気いっぱい 心優しき
 楓の森小学校

三 光あふれる 合志市の
 大地にいだかれ 揚々と
 声を響かせ 健やかな
 心と体 育てよう
 元氣いっぱい カミナギ
 楓の森小学校

一 合志大地に 薫る風
 集う我らの 幸せよ
 愛と正義の 名のもとに
 真理の光 求めんと
 永遠に誓う 若人の
 楓の森中学 我ら

二 歴史を刻む この森に
 爽やかなる 恵の風
 人を愛し 志を合わせ
 誠実の道を 貫かん
 敬愛深き 若人の
 楓の森中学 我ら

三 霞花咲く 広平野
 くぬぎの緑 目に映し
 新世興す 使命とし
 高き理想を 掲げんと
 瞳輝く 若人の
 楓の森中学 我ら



合志楓の森小学校



合志楓の森中学校



市「開校準備だより」

発行：令和3年1月
 事務局：合志市教育委員会
 学校教育課 新設校準備班
 連絡先：096-248-2366